
 
 

 
Des nouvelles du Comité exécutif du Personnel de soutien, Université d'Ottawa 
Avril 2011    (English messagefollows) 

 

 

N’oubliez pas de venir à notre café-causerie ce mercredi! 

 

Venez prendre un café et muffin et jaser avec le Comité Exécutif! 

 

Les membres sont invités à un café-causerie le mercredi matin 13 avril, à la salle 342 du 

pavillon Lamoureux. Nous vous attendons entre 7 h 30 et 11 h, alors venez nous voir avant le 

début de votre journée ou à votre pause. Un cadeau vous attend! 

 

S .V.P. confirmer votre présence en répondant à ce courriel. 

 

Nous irons rencontrer les membres du pavillon Roger Guindon cet automne. 

 

*Cet évènement a été rendu possible grâce à un financement spécial de l’OSSTF/FEESO. 

 

Au plaisir de vous voir en grand nombre, 

Votre Comité exécutif PSUO-SSUO 

 

559 King Edward Pièce 200 

Ottawa, ON K1N 6N5 

info@psuo-ssuo.ca 

Tél. : (613) 233-3376 

Fax : (613) 233-4054 

  



 

 
News from the Executive Committee of the Support Staff, University of Ottawa 
April 2011 

 

 

Don’t forget to come see us at our Coffee Chat this Wednesday! 

 

Come have a coffee and muffin while talking with the Executive Committee! 

 

Members are invited to a coffee chat on Wednesday, April 13
th

, in room 342 of Lamoureux 

Hall. We look forward to meeting you between 7:30 a.m. and 11:00 a.m., so come see us before 

starting your day or during your break. A small gift is waiting for you! 

 

Please confirm your attendance by replying to this email. 

 

We will be going to Roger Guindon this Fall to meet the members. 

 

*This event is possible thanks to special funding from OSSTF/FEESO. 

 

Looking forward to seeing many of you, 

Your PSUO-SSUO Executive Committee 

 

559 King Edward, 200 

Ottawa, ON K1N 6N5 

info@psuo-ssuo.ca 

Tel. : (613) 233-3376 

Fax : (613) 233-4054 

 
 

 


